

中央公園整備に関する意見箱(8月分)の御意見及び回答

番号	御意見	回答
1	<p>少し汚い印象。 手入れや清掃が行き届くとうれしいです。 すべり台をすべると、服や靴が汚れました。 トイレもなんとなく暗くドヨ〜んとしています。 いすも少し汚くて、座れません。遊具はとてもすばらしいので、きれいだとうれしいです。</p>	<p>現在、指定管理者により、定期的に遊具やトイレ等公園施設の清掃等を行っておりますが、再整備後は、より快適に利用できるよう、新たに参入する民間事業者（飲食店）とも連携しながら、管理レベルの向上に努めてまいりたいと存じます。</p>
2	<p>高松中央公園再整備の再考をお願いします。 再整備目的にある公園に対する市民のニーズ多様化とは具体的にどのようなものなのでしょうか。完成図をみると、樹木は大幅に減らされタイルが敷詰められています。 夏の暑い時期に、今の土の地面よりタイルの方が涼しいのでしょうか照り返しはひどくなりませんか。 滑りませんか。それらに対応するタイルがあるにしても、維持費は高額になりませんか。 それよりも、今ある樹木を活かし、また、より増やす方々で、鬼無の庭師、庵治の石屋。 樹木医協会の話を聴いて、より高松らしい案を再考していただきたいです。 完成図の様なオシャレな公園も否定しませんが、あれでは他県の公園と変わりなく県内外、国内外の観光客の心には響かないでしょうし、何より高松市民が、市民の顔として 魅力を感じられるとは思えません。 顔とは皆違うもので、個性があります。また、年を経てその個性は味わい深くなります。今ある完成図の公園は、年を経る毎に味わい深くなりますでしょうか。 まっと、何年経っても変わらない、汚れていくだけの公園になる気がします。</p>	<p>・近年、人々のライフスタイルや社会環境が変化する中、公園に対するニーズも多様化しており、良質な都市景観や憩い・休息の場という機能に加え、地球環境問題への対応や人々の交流・活動の場として柔軟に活用していくことが求められております。特に、中央公園の再整備では、これまでに、市民の皆様から大規模イベントが可能なスペースの確保や災害時の防災拠点、子育て機能の強化、スケートボード等の利用、喫煙所の設置、インクルーシブ遊具の設置、衛生害虫対策、その他、健康促進施設の設置やペットの立ち入り（ドックラン）など、多様な御意見・御要望をいただいております。</p> <p>・中央公園の樹木については、現在、高木化・肥大化し、生育環境の悪化や管理上などの課題を抱えており、今後、再整備に併せて、樹木医等専門家の意見も伺いながら、良好な生育の確保やヒートアイランド現象緩和等環境問題のほか、都市景観や公園施設の配置などから総合的に判断し、適切に対応してまいりたいと存じます。</p> <p>・中央公園の再整備については、学識経験者等で構成する「高松市中央公園再整備検討委員会」におきまして、幅広い御意見を伺いながら、今回いただいた御意見も参考に、整備内容を取りまとめてまいりたいと存じます。</p>
3	<p>中央公園の改画に就いて 毎朝ラジオ体操を2、30年続けている仲間の一人として。 1.木を切るとの事。 有酸素時代に反します毎朝新鮮な空気を吸っての体操は 長寿の素私は92才でとても元気です。 2 楠は香川の代表的な樹木です。 高松中央通りの分離帯は楠が15K 空港まで続いています。 弘法<small>ショウヨウ</small>大師が<small>カク</small>椽樟（楠のこと）日を敵すの浦に生る。と本に書いています。楠は残す様をお願いします。 3中央公園はどこからでも入れて入場無料市民に一番親しまれて利用されている唯一の場所です守って下さい 4.香川出身の偉人彫刻が有ります。もう少しどういふ方なのか説明板があれば！ 5. 芝生が雑草に侵されています市民に呼びかけ、芝生を守る会を作ってボランティアで芝生をきれいにしたらと存じます。</p>	<p>・中央公園の樹木については、現在、高木化・肥大化し、生育環境の悪化や管理上などの課題を抱えており、今後、再整備に併せて、樹木医等専門家の意見も伺いながら、良好な生育の確保やヒートアイランド現象緩和等環境問題のほか、都市景観や公園施設の配置などから総合的に判断し、適切に対応してまいりたいと存じます。</p> <p>・中央公園は、いつでも誰もが自由に利用できる都市公園（地区公園）であり、再整備後においても、その性質は変わることはありません。</p> <p>・中央公園内の彫刻を含むモニュメントは、中央公園の魅力を高める要素となっているほか、本市の貴重な地域資源でもありますことから、再整備においても有効に活用してまいるとともに、その価値を広く市民等に発信してまいりたいと存じます。</p> <p>・中央公園の芝生を美しい状態に保つことは、管理運営を行っていく上で、重要課題の一つでありますことから、他都市の事例も参考にしながら、ボランティア等の活用も含め、効果的な維持管理手法を検討してまいりたいと存じます。</p>
4	<p>中央公園は市街地の中核の地点にありながら周りを豊かな木々にとり囲まれているため 幹線道路の喧騒からも切り離されオアシスのような貴重な場所になっています。早朝より犬の散歩、ヨガ、ストレッチ、ラジオ体操、太極拳など、個人やグループが利用し、交流の場にもなっています 木々は厳しい日差しから木陰をつくってくれ暑さ 寒さを和らげてくれます。この緑の豊かさ 自然があるからこそ、人々は気軽に公園に 立ち寄ります。おしゃれなお店やキッチンカーを出展するために 伐採された木々はもう元には戻りません。 毎日中央公園で活動をしている私たちにとって、木が伐採され建物が建ち、 キッチンカーが導入されると場所を追われることにもなりかねません。 本来、公園は市民の日常生活に根ざしたものであるはずです。維持管理の費用は大変だろうと思いますがボランティア活動で賄えるところは市民も協力しこの自然は是非に 守っていかねばなりません。木の伐採は断固反対します。 中央公園再開発には今あるも</p>	<p>・中央公園の樹木については、現在、高木化・肥大化し、生育環境の悪化や管理上などの課題を抱えており、今後、再整備に併せて、樹木医等専門家の意見も伺いながら、良好な生育の確保やヒートアイランド現象緩和等環境問題のほか、都市景観や公園施設の配置などから総合的に判断し、適切に対応してまいりたいと存じます。</p> <p>・中央公園の再整備については、学識経験者等で構成する「高松市中央公園再整備検討委員会」におきまして、幅広い御意見を伺いながら、今回いただいた御意見も参考に、整備内容を取りまとめてまいりたいと存じます。</p>

	<p>のを大切に育てていってほしい。川のせせらぎを流し水生昆虫が現れ自然が循環するビオトープを作ること子供たちが自然にはぐくまれながら豊に成長できる場所にしてほしい。</p>	
5	<p>中央公園の木の伐採について反対します。 公園の木々は豊かな自然を提供し、私たちの心身の健康に大きな影響を与えています 公園は市民の憩いの場であり、木々はその美しい景観を形成しています。</p> <p>木々を伐採することは、公園の美しさと魅力を損なうだけでなく野生生物の生息地を減らすことにもつながります。 また、地球温暖化などの環境問題にさらなる悪影響をもたらす可能性もあります 公園の豊かな自然を保護し、市民が楽しめる美しい場所を守って楽しいと切に願います。</p>	<p>・中央公園の樹木については、現在、高木化・肥大化し、生育環境の悪化や管理上などの課題を抱えており、今後、再整備に併せて、樹木医等専門家の意見も伺いながら、良好な生育の確保やヒートアイランド現象緩和等環境問題のほか、都市景観や公園施設の配置などから総合的に判断し、適切に対応してまいりたいと存じます。</p> <p>・中央公園の再整備については、学識経験者等で構成する「高松市中央公園再整備検討委員会」におきまして、幅広い御意見を伺いながら、今回いただいた御意見も参考に、整備内容を取りまとめてまいりたいと存じます。</p>